

Diario de Ávila Digital

Martes, 18 de Octubre de 2011

Provincia 18/10/2011 El Barco de Ávila

El grupo de teatro Lagasca se lleva el Premio al Mejor Montaje Escénico

El jurado de la sexta edición del Certamen Regional de Grupos Aficionados de Teatro de Castilla y León concedió esta mención al grupo abulense por la obra 'Juegos de invierno'

diariodeavila.es

El Centro Cultural Nazaret de la localidad burgalesa de Oña albergó entre el 17 de septiembre y 16 de octubre la sexta edición del Certamen Regional de Grupos Aficionados de Teatro de Castilla y León.

Según apuntaron hoy desde el Gobierno regional en un comunicado, este ciclo escénico ha concedido la mención al Mejor Montaje Escénico a Juegos de invierno, obra de los abulenses Compañía Lagasca con libreto de Jaime Salom y dirigida por José Antonio Jiménez, grupo que participó el pasado sábado en este certamen y que, en vistas de los resultados obtenidos, se muestra más que orgullosa de traer a casa uno de los premios.

El premio al mejor grupo del certamen ha recaído en la compañía vallisoletana Las Bernardas por Atra Bilis.

Se trata de un montaje, dirigido por Alberto Velasco,

plantea una historia de desamores, odios, secretos y deseos. La comedia dramática retrata cómo cuatro ancianas desgranaban sus recuerdos y rencores durante el velatorio del esposo de una de ellas. El grupo de Valladolid, que nació en 2003 con el montaje de Lorca La casa de Bernarda Alba, ha trabajado desde entonces bajo unos objetivos comunes: el trabajo bien hecho, el respeto al público y el interés por trabajar con profesionales de la provincia para seguir creciendo y consolidando su trayectoria.

La mención al Mejor Director ha recaído en Carlos Martín por la dirección de Farsa y licencia de la reina castiza, de la compañía zamorana Contra Tiempo Teatro; el reconocimiento a la Mejor Interpretación Femenina ha sido para Ángeles Arias por su trabajo en Un corazón lleno de lluvia, con la formación palentina Teatro Cachivache, y la Mejor Interpretación Masculina, para Antonio Jorde por su actuación en Si tienes miedo (la piragua), del Grupo burgalés Cartel.

El sexto Certamen Regional de Grupos Aficionados de Teatro de Castilla y León ha reconocido así la labor de los grupos de teatro aficionados de la región. Nueve compañías han mostrados sus propuestas escénicas en una cita que la Consejería de Cultura y Turismo impulsa desde el año 2006 para potenciar el trabajo de actores y directores de teatro aficionado y ampliar la oferta de artes escénicas en Castilla y León. Como en ediciones precedentes, las compañías fueron seleccionadas por los nueve Servicios Territoriales de Cultura de la Junta de Castilla y León teniendo en cuenta la calidad y originalidad de los espectáculos, así como la trayectoria artística de las formaciones.



Grupo de teatro Lagasca
M.J.C.

0 comentarios



OTRAS WEBS DEL GRUPO PROMECAL

Grupo Promecal | La Tribuna de Albacete | Diario de Ávila | Diario de Burgos | La Tribuna de Ciudad Real | Diario Palentino | La Tribuna de Puertollano | La Tribuna de Talavera
La Tribuna de Toledo | El Día de Valladolid | Agencia Ical | Canal 6 Navarra | Ceres C.G. | DB Taller de Impresión | Grupo Ocasión | Ical News | Revista Osaca | SPC | Vive!Radio